l'union Mardi 2 Juillet 2019

2 Politique

Administration déconcentrée/Province de l'Estuaire/Installation du nouveau gouverneur

Guillaume Adjangoué-Lappel dans ses fonctions depuis hier

E. NDONG-ASSEKO

Libreville/Gabon

LA province de l'Estuaire, "vitrine du Gabon", comme s'est plu à la définir son nouveau gouverneur, Guillaume Adjangoué-Lappel, ne pouvait rester longtemps sans son administrateur provincial, après l'entrée au gouvernement de son prédécesseur, Rigobert Ikambouayat Ndeka. Hier, au cours d'une cérémonie présidée par le ministre d'État en charge de l'Intérieur, de la Justice garde des Sceaux, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou, le nouveau gouverneur de l'Estuaire a donc pris ses fonctions.

Professeur de philosophie ayant occupé plusieurs postes de responsabilité dans des départements ministériels, ce dernier a, d'entrée, rendu grâce à Dieu pour avoir "inspiré les plus hautes autorités du pays, en tête desauelles le président de la République *Ali Bongo Ondimba",* à qui il a exprimé sa profonde gratitude pour la confiance placée en lui.

Percevant l'étendue de la tâche qui lui est confiée, il a promis ne ménager aucun effort "pour être à la hauteur des attentes de la hiérarchie et des usagers de l'administration publique". Étant donné que, par les dispositions du décret n°00724/PR/MI du 29 juin 1998 (fixant attributions,



Un instantané de la phase d'installation du nouveau gouverneur de l'Estuaire, Guillaume Adjangoué-Lappel par le ministre d'Etat Edgard Anicet Mboumbou Miyakou.

Les populations venues prendre part à l'évène-

pouvoirs et avantages des personnels et auxiliaires de commandement), il est le représentant tant du président de la République que du gouvernement dans sa circonscription administrative. Il dispose donc de l'ensemble des services administratifs tant civils que militaires, ' à l'exception de ceux relevant du judiciaire au nom du sacro-saint principe de la séparation des pouvoirs", devait-il souligner.

D'où il a réaffirmé sa disponibilité à travailler avec ses collaborateurs dans un esprit d'ouverture et d'impartialité, disant attendre d'eux "une collaboration franche et sincère pour qu'ensemble nous puissions contribuer avec abnégation et efficacité à la mise en œuvre des politiques publiques". Faisant une fixation sur les défis du "relèvement de l'autorité de l'État et l'appropriation du concept de la citoyenneté".

RESPONSABILITÉ COL-LECTIVE · Après avoir



Le ministre d'Etat Edgard Anicet Mboumbo Miyakou posant avec la nouvelle équipe.

adressé ses félicitations à son devancier à son poste (présent à la cérémonie) pour sa "brillante promotion", il a dit s'inscrire dans "la continuité du vaste chantier de restructuration" que celui-ci a commencé; et pour cela ses "sages et précieux conseils" lui seraient d'un grand apport.

À ses collaborateurs (préfets, directeurs et chefs de services provinciaux), il devait rappeler que leur responsabilité collective était, de facto, engagée "pour défendre, l'image de marque de la première circonscription administrative de notre pays".

Auparavant, le ministre d'État a fixé au promu un canevas fait d'orientations et de rappels de la noblesse et du caractère exaltant de sa charge : "Servir l'État

au poste de gouverneur est une mission noble, car vous représentez à la fois le président de la République et le gouvernement. Cette mission implique bien des sacrifices et commande à celui qui en est dépositaire, rigueur, fermeté, droiture morale et recherche permanente de l'intérêt général". Et Edgard Anicet Mboumbou Miyakou d'ajouter: "Vous vous assurerez dorénavant de garantir l'autorité et la continuité de l'État en toutes circonstances. Il s'agira pour vous, dans les limites de votre circonscription administrative, de faire triompher et respecter les principes qui gouvernent notre vivre-ensemble : l'État, l'Etat de droit et les principes de la République". Du fait de son parcours et de sa carrière à la densité considérable, le membre du gouvernement s'est dit rassuré, "car votre passé plaide indiscutablement en faveur de votre réussite dans vos nouvelles fonctions".

Après avoir transmis au gouverneur sortant " les félicitations du gouvernement pour l'excellent travail accompli", le ministre d'État en charge de l'Intérieur devait inviter les populations de l'Estuaire, les auxiliaires de commandement et les services déconcentrés de l'administration dans cette province à accompagner le promu dans l'accomplissement de sa mission, estimant que "sa réussite sera la vôtre". Et que surtout, "l'ampleur et l'urgence des défis commandent que très vite une confiance mutuelle s'installe entre vous pour le bien de notre belle province ".

Le nouveau gouverneur de l'Estuaire, Guillaume Adjangoué-Lappel a également reçu la bienvenue des populations de Libreville et leurs souhaits de "plein succès" de la part du représentant du maire central de la capitale, Eugène Mba.

PDG/Week-end politique/Ntoum

Regain d'intérêt chez la base militante du deuxième arrondissement

Guy-Romuald MABICKA Nkok/Gabon

"APRÈS toutes les victoires enregistrées par le Parti démocratique gabonais (PDG), depuis sa création jusqu'à ce jour, le Distingué camarade président nous demande d'aller plus loin, plus vite et plus, Pour v parvenir, des choix positifs s'imposent et nécessitent d'analyser et d'évaluer nos modes de fonctionnement et les faiblesses de notre système". Tels sont les propos tenus, samedi dernier, par Ernest Ndong Ekouaghe, membre du conseil national du PDG et sénateur suppléant de la commune de Ntoum. C'était à l'occasion de la rencontre politique organisée à la mairie du deuxième arrondissement de cette ville, avec les militants et sympathisants du parti.



A travers leurs acclamations, les militants PDG du deuxième arrondissement de la commune de Ntoum ont salué les récentes décisions de la haute hiérarchie de leur parti.

Une rencontre présidée par Augustin Ndong Mba, secrétaire national pour la province de l'Estuaire.

Par ce propos. M. Ndong Ekouaghe a résumé le discours à la nation du président Ali Bongo Ondimba, du 8 juin dernier, et expliqué les choix qu'il a opérés récemment au sein des différents organes du

parti. Avec, entre autres, la nomination de Jean-Baptiste Ndong Nzong comme membre du Bureau politique pour le deuxième arrondissement de Ntoum, en remplacement de Joséphine Andeme Manfoumbi. La présentation du promu a, du reste, suscité un regain d'intérêt pour le parti au niveau de la base mili-



Les hiérarques du PDG avec le nouveau membre du bureau politique, Jean Baptiste Ndong Nzong (2e à gauche).

tante, qui n'a pas manqué de témoigner sa gratitude au "distingué camarade président" pour ce choix. "Dans son laïus du 8 juin dernier, le premier responsable de notre parti a simplement voulu dire que, dorénavant, la morale et le code de bonne conduite seront parmi les critères qui permettront de récompenser les militants. Et c'est dans cette nouvelle vision qu'il a choisi Jean-Baptiste Ndong Nzong comme membre du Bureau politique du deuxième arrondissement de Ntoum", a-t-il souligné.

Une analyse partagée par tous les responsables politiques présents samedi dernier, particulièrement Augustin Ndong Mba qui a laissé entendre que "le président Ali Bongo Ondimba nous a demandé de nous approprier un certain nombre de valeurs qui feront de nous des ambassadeurs sincères du PDG et des défenseurs de l'éthique morale".

Dans tous les cas, les changements sus-évoqués traduisent la volonté de la haute hiérarchie du PDG d'amener cette formation politique, dans le deuxième arrondissement de la commune de Ntoum, à retrouver la place qui a toujours été la sienne. C'est-à-dire un parti réellement fédérateur, avec des responsables à l'écoute et au service des militants de base. "Nous devons redevenir la grande famille unie et solidaire comme avant, avec un regard tourné dans la même direction", a lancé le nouveau membre du Bureau politique.